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加強原賽馬會用地衛生管理及場地使用規劃 

 

位於氹仔市中心的賽馬會已於今年 4 月已結束營業，政府已收回相關馬場的

用地和建築物，附近居民反映目前周邊經常可見被棄置垃圾的現象（見下圖），

影響居民的出行及街道環境衛生，垃圾長期暴露太陽下容易滋生病菌和傳染病,

更影響澳門旅遊城市的形象。希望政府關注及盡快改善。馬場原 5 層樓高的賽事

大樓及樓高四層的看臺，這些空置的建築物和設施的清潔維護都要加強關注。本

澳正朝着“演藝之都”、“體育之城”邁進，加快此場地的使用規劃有著重要的

意義，為此本人提出一下建議： 

1. 氹仔市中心周邊體育設施缺乏，急需有更多適合幼兒、青少年的運動場地，而馬

場處於氹仔中心地段，交通方便，短期可利用現有的建築物設置小型球類場館和

為學生的體育課提供場地，長遠日後部分用地可考慮規劃為多用途運動公園，作

為更廣泛的全齡段大眾康體設施的配套，與旁邊較為專業的奧林匹克體育中心形

成功能上的互補。 

2. 為促進本澳“演藝之都”、“體育之城”發展，可考慮在原有設施基礎上，發展

一些體育馬術運動項目，亦可迎合粵港澳大灣區發展馬術運動的需求馬場部分用

地可著力在文化、體育和藝術空間方面的拓展，既有助增加居民的休憩活動空

間，亦強化世界旅遊休閒中心的硬件設施。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

附件 – 相片 

 

 

原賽馬會花圃常見垃圾       

地面清潔有待加強 
 

 

 


